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保護者の皆様へ

　　仙台市立中山小学校父母教師会

　　　 　 　会長　   大場　堅太

　　　　　　　　　環境育成地区委員長　 　今野　ゆき江

　　父母教師会会員の皆様には日頃より当委員会活動へのご協力を賜り、委員一同心より御礼申し上げます。

　　さて、今年6月から9月にかけて、環境育成委員会(地区担当)活動として行いました地区巡視の結果について、

下記の通りご報告いたします。

 　なお、お気づきの点やご意見等がございましたらPTAポスト(校舎2階職員室前メールボックス上)にお寄せ願います。

地区

●公園でランドセルを持ったまま遊んでいる児童が何人かいたので声掛けをした。

●雨の日の階段は滑りやすい上、傘をさすと狭く、手すりにも触れないため注意が必要。

●造成等の工事をしているので朝夕は車両の出入りが多く注意が必要。

●保育所周辺は送迎の車が多いため児童の飛び出しなど注意が必要。

●全体的に挨拶の声が小さい、こちらから積極的に挨拶が必要と感じた。

●電話ＢＯＸ付近は車や人、自転車の通路区分がないため注意が必要。

●路駐車や工事車両、空き家の雑草などで歩道が塞がれたり、道幅が狭くなっている

場所があり危険。

〇児童は白線内を歩いていた。

●よその家の庭や敷地内に入る児童など見守りが必要と感じることが多かった。

●泉ヶ丘幼稚園入口は狭い通りで交通量が多いので、一列で通過するよう指導した。

●坂道下のＹ字箇所が車と歩行者との距離がとても近く危険。

●雨が強く降っていたため、側溝の水の流れがとても速く注意が必要。

●通学路を走って急ぐ子や信号が点滅時、急いで渡ろうとする子がいたため落ち着いて

歩くよう声がけが必要と感じた。

〇通行禁止時間帯、町内会での巡視のおかげで通る車が以前より少なくなった。

○挨拶すると皆挨拶してくれて元気に登校していた。

●朝、間違えて東幹線を走行する車がいた。スクールゾーン登校時の走行禁止等

さらなる周知が必要と感じた。

●下校時、横に広がって歩いている児童がいる。16時過ぎると中学生の下校も重なる

ため、すれ違う時、車に注意が必要。

西幹線 ●道いっぱい広がって話ながら歩いているので前方後方からくる車に気づきにくい。

とびのこ公園 端によるよう声掛けをした。

●バス通りで横断歩道の信号が変わる前に渡る児童がいたため注意をした。

〇左右をしっかり確認して道路を渡ることができていた。

●暗くなってから習い事から帰る児童いた。街路樹が茂り、街頭が点いてない暗い道と

なり注意が必要。

●西幹線道路を渡る時、左右確認せず通る場面があった。

●朝は交通量が多く、脇道から出てくる車や曲がってくる車も多いので注意が必要。

〇雨の日、傘をさしても広がらずルールを守って歩いていた。

●バス通りから西幹線へ向かう道は坂になっていて見通しが悪いためミラーが全箇所に

あればよいと思う。

●雨の日は、傘をさすため道が特に狭く感じる。車道にはみ出す児童もみられた。

中山パーク ●歩道いっぱいに広がり他の方の通行の妨げになっていた。

ホームズ ●横断歩道の信号が青になった瞬間、車の有無を確認せずダッシュで横断する児童が

いて危険を感じた。

○元気に挨拶できる子が多かった。

●ダルマ前の信号待ちで車道にはみ出しそうな児童がいて危険。
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地区巡視の点検結果 （令和2年6月～令和2年9月)

巡視箇所 報告事項

荒巻六一 中山小付近

中山東二

メゾンド中山周辺

中山南

東幹線から小学校

滝道から川平1丁目

東幹線から滝道周辺

荒巻川平

中山東一

本通りから学校前付近

中山西一

中山西二 西幹線からバス通り

中山住宅 住宅前からバス通り

中山中央

バス通り

西幹線

東幹線

中山中学校東側

バス通り


